

Du vendredi 3 au dimanche 6 juillet 2025, La Nuit de l'Erdre a accueilli 102 000 festivaliers (dont 90 000 entrées payantes) pour cette édition anniversaire. Un record. Retour en images sur la dernière soirée de concerts avec à l'affiche GIMS, The Blacks Keys, Philippe Katerine, Kungs, Adé...

Crenoka a ouvert les festivités de cette ultime journée de l'édition 2025 de La Nuit de l'Erdre. Après la prestation remarquée de la jeune chanteuse, les Bretons Kromodrag and The Mounodor ont fait souffler un vent de nostalgie sur le festival avec leur look vintage et leurs titres psychédélics.

« Je veux dire à toutes les petites filles qu'elles doivent aller au-delà de leurs rêves pour ne pas s'arrêter à un plafond de verre » (Crenoka)



Kromodrag and the mounodor



Crenoka



Adé

Philippe Katerine a débarqué sur scène avec son folklore habituel, vêtu en tenu de Reine d'Angleterre avant de se dévêtir pour chanter « Nu », chanson qu'il avait interprété lors de la cérémonie d'ouverture des jeux olympiques de Paris 2024. L'artiste invitera des fans déguisés en banane pour reprendre avec eux une des chansons cultes de son répertoire fantaisiste et poétique. Plus tôt dans l'après midi l'interprète de « Louxor, j'adore » avait profité de ses balances pour donner un mini-concert aux bénévoles et faire quelques photos souvenirs. Un geste très apprécié par les personnes présentes.

« Nous avons vécu une superbe édition. La programmation était géniale, l'ambiance au top, nous reviendrons l'année prochaine ! » (Baptiste et Emma, venus avec leur groupe d'amis de Normandie)



Philippe Katerine



Philippe Katerine

Après la folie douce de Philippe Katerine, GIMS a pris possession de la scène en faisant chanter les festivaliers sur ses tubes « Sapés comme jamais », « Bella », « Ciel ». Comme Julien Doré et Mika durant le festival, le chanteur a lui aussi fait monter une jeune fille sur la scène. Cette dernière brandissait une pancarte « Gims, une photo stp ». L'artiste a exhaussé le voeu de cette jeune fan qui n'a pas pu contenir son émotion.





Kungs



Kungs à conclu ces quatre jours de festival dans une ambiance de folie. Le DJ français a déchaîné les festivaliers avec les titres qui font sa renommée dans le monde entier comme « This girl », « Lipstick », « Never going home ».

« Nous recevons tellement de demandes pour être bénévole que nous sommes obligés d'en refuser » (Marc Jolys, président de l'association organisatrice du festival)

Pour organiser cette 25ème édition plus de 2200 bénévoles étaient mobilisés aux postes d'accueil du public, des artistes, des médias, aux buvettes, à la restauration, sur le plateau scénique... Quelque soit les postes le tout se fait dans la bonne humeur et dans une ambiance familiale.

Mattéo LEBRETON et Alice BOUVET.

Prochaine édition de La Nuit de l'Erdre, du jeudi 2 au dimanche 5 juillet 2026, à Nort-sur-Erdre (Loire Atlantique).

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)